



Gut aufgehoben

Die Nummer 1 bei Versorgungssicherheit

Oberösterreichs Stromkunden sind bei der Energie AG gut aufgehoben. Denn die Energie AG ist ein verlässlicher Partner. Durch laufende Investitionen in die Modernisierung und Wartung des Stromnetzes sichert sie die Stromversorgung, damit der Strom heute und auch morgen noch dorthin fließt, wo er gebraucht wird. Darüber hinaus setzt die Energie AG auf einen intelligenten Energie-Mix: von der unerschöpflichen Wasserkraft bis zu zukunftsorientierten Alternativenergien, wie zum Beispiel die Biomasse.

Was die Energie AG sonst noch alles für Sie tut, erfahren Sie unter unserer kostenlosen Service-Nummer 0800 81 8000 oder www.energieag.at

ENERGIE AG
Oberösterreich

**DIE KAMERADEN DER
FREIWILLIGEN FEUERWEHR Markt ST. FLORIAN
BEDANKEN SICH RECHT HERZLICH FÜR IHRE SPENDE**

FREIWILLIGE FEUERWEHR MARKT ST. FLORIAN



JAHRESRÜCKBLICK 2005



Tätigkeitsbericht

Neues Depot und Übersiedlung

BRANDEINSÄTZE

Rund 40 Brandeinsätze mit 658 Einsatzstunden mussten die Frauen und Männer der Marktfeuerwehr im vergangenen Jahr bewältigen, das sind 110 % mehr Einsätze gegenüber dem Vorjahr.



TECHNISCHE EINSÄTZE

Bei 68 technische Einsätze mit 851 Einsatzstunden, das entspricht einem Plus von etwa 48 %, wurden die Mitglieder der Florianer Marktfeuerwehr gefordert.



VORBEUGENDER BRANDSCHUTZ

Im Rahmen des vorbeugenden Brand-schutzes wurden Löschvorführungen in Florianer Betrieben und für das Personal des Pflege- und Altenheim St. Florian abgehalten.



FEUERWEHRJUGEND

Die 22 Jugendfeuerwehrmitglieder konnten sich wieder bei Wissenstests und Bewerben unter Beweis stellen. 48 Übungen und Veranstaltungen wurden abgehalten. Für die Betreuung der Jugendlichen wurden rund 540 Stunden aufgewendet.



AUSBILDUNG UND SCHULUNG

Es wurden 59 Übungen durchgeführt und 11 Kameraden opferten wertvolle Urlaubstage und besuchten rund 17 Lehrgänge. Weiters besuchten 12 Kameraden einen 16-stündigen Erste Hilfe Kurs.



An die 2.000 Arbeitsstunden wurden von den Kameraden der Marktfeuerwehr beim Neubau und für die Übersiedlung der Einsatzzentrale geleistet.

Hier ein paar Vergleiche zwischen unserem alten und neuen Depot.



1. FEUERWEHR FRÜHSCHOPPEN



Am Florianikirtag, in der neuen Einsatzzentrale,
4. Mai 2006, ab 9:00 Uhr!